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Indica  ao  Excelentíssimo Senhor  Governador,
Mauro  Mendes  Ferreira,  extensivo  ao
Secretário  de  Estado  de  Infraestrutura  -
SINFRA,  Marcelo  de  Oliveira  e  Si lva,
demonstrando  a  importância  de  viabilizar
recursos  financeiros  para  pavimentação
asfáltica urbana, no Município de Guarantã do
Norte.

Em conformidade com o artigo 160, II, do Regimento Interno, requeiro a Mesa Diretora, depois de ouvido
soberano Plenário, que seja encaminhada a indicação ao Excelentíssimo Senhor Governador, extensivo ao
Secretário de Estado de Infraestrutura - SINFRA, demonstrando a importância de viabilizar recursos
financeiros para pavimentação asfáltica urbana, no Município de Guarantã do Norte.

JUSTIFICATIVA

Justifica-se o presente requerimento tendo em vista que a maiorias das avenidas de Guarantã do Norte, não
tem pavimentação asfáltica.

Ressalta-se que a péssima condição de trafegabilidade daquelas vias tem gerado enorme desconforto aos
moradores, que são obrigados a conviver com a poeira em época da estiagem e com os buracos que se
intensificam no período chuvoso.

A péssima condição de trafegabilidade daquelas vias tem gerado enorme desconforto aos moradores, que
são obrigados a conviver com a poeira em época da estiagem e com os buracos que se intensificam no
período chuvoso.

Trata-se de um anseio dos bairros e um sonho das famílias em serem agraciadas com pavimentação, uma
vez que ameniza os transtornos causados pela ação do tempo, tanto o período chuvoso quanto o período de
seca.
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A poeira levanta com a passagem dos veículos em muito tem causado problema respiratório em crianças e
idosos, vindo a causar um prejuízo enorme a família e ao Poder Público.

Desse modo, em face do exposto, considerando a relevância do pleito em questão, cabe-me levar ao
conhecimento de meus distintos Pares a presente matéria legislativa, aos quais solicito, nesta oportunidade,
o devido apoio para a sua regimental acolhida e merecida aprovação.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 26 de Novembro de 2019

 

Silvio Fávero
Deputado Estadual
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